

Polisi Rw Polsek Sukanagara Polres Cianjur Tingkatkan Kewaspadaan dengan Patroli Ronda Malam di Kp. Sukamukti"

Cianjur - CIANJUR.KEJARINEWS.COM

Sep 4, 2023 - 11:31



Polres Cianjur Polda jabar - Mengutamakan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) sebagai prioritas utama, Polisi Rw Polsek Sukanagara, yang berada di Kabupaten Cianjur, telah melaksanakan patroli ronda malam di wilayah Kp. Sukamukti, Desa Ciguha, Kecamatan Sukanagara. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan kewaspadaan serta mengantisipasi tindak kejahatan, terutama tindak kejahatan jenis Curat, Curas, dan Curanmor (C3) yang mungkin terjadi di sekitar pemukiman warga.

Dalam patroli tersebut, Polisi Rw yang terdiri dari Aiptu Dian Haryana dan Aipda Agung Subekti menyambangi warga dan peternakan di wilayah tersebut. Mereka memberikan pesan kamtibmas kepada warga agar selalu meningkatkan

kewaspadaan dan bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah perlunya melaksanakan ronda malam secara bergilir minimal dengan dua orang anggota keliling pemukiman warga dan area peternakan. Hal ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap aman dan terkendali sepanjang malam.

Aiptu Dian Haryana mengatakan, "Kami selalu berkomitmen untuk menjaga keamanan warga di wilayah kami. Kegiatan patroli malam ini adalah salah satu bentuk upaya kami untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. Kami juga mengajak warga untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, juga mendukung sepenuhnya upaya Polisi Rw dan mengapresiasi kerjasama yang baik antara petugas keamanan dan masyarakat. Ia mengatakan, "Kami mengharapkan partisipasi aktif dari warga dalam menjaga kamtibmas. Dengan kerjasama yang kuat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua."

Dengan melibatkan Polisi Rw dalam kegiatan patroli ronda malam ini, Polsek Sukanagara berharap dapat mengurangi potensi tindak kejahatan dan meningkatkan tingkat keamanan di wilayah tersebut. Keberadaan mereka sebagai mata dan telinga tambahan di malam hari diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam menjaga ketentraman masyarakat setempat.